

Holguín maintient un vaste programme de formation avant le référendum sur le code de la famille

Image not found or type unknown



Code des familles. Photo : Prensa Latina

Holguín, Cuba, 1 sept. (RHC) Les autorités et les collaborateurs électoraux de la province orientale de Holguín mettent en œuvre un vaste programme de formation et de réorganisation en vue du prochain référendum sur le code de la famille.

La présidente du Conseil Electoral Provincial, Caridad Ramos, a signalé que depuis le 22 juillet, date à laquelle l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire a approuvé le projet de référendum, le processus de prise de possession des 1.266 commissions électorales de la circonscription a commencé.

Ce processus, achevé dans les derniers jours de juillet, a permis l'activation de 6 330 autorités électorales qui, après avoir lu le serment et signé leur code d'éthique, ont reçu la première formation sur cet événement démocratique et les documents qui le régissent, notamment la Constitution et la loi électorale.

La deuxième phase de formation commence ce jeudi jusqu'au 24, une période dans laquelle l'une des activités les plus importantes sera le test dynamique qui permettra de détecter les défaillances dans la chaîne de sécurité, les canaux de communication et, en outre, sera un exercice pratique pour les autorités électorales et les collaborateurs.

Pour y parvenir, a souligné M. Ramos, il était nécessaire de mettre à jour le registre des électeurs, un processus qui a nécessité des vérifications de porte à porte dans 826 circonscriptions, soit environ 60 % du total de la province, ainsi que la publication de la liste précédente dans plus de 3 000 points de forte concentration, notamment des épiceries, des gares de trains et des gares routières et des cabinets médicaux.

Concernant le rôle des collaborateurs, elle a souligné qu'ils accompagnent chaque étape du référendum, de l'ouverture du bureau de vote jusqu'à sa fermeture, après le dépouillement des bulletins, afin de rendre cet acte important plus fiable et transparent, en vérifiant que tout se déroule conformément à la loi.

La présidente du Conseil Electoral Provincial d'Holguín, Caridad Ramos, a ajouté que 24 bureaux de vote spéciaux sont prévus, qui seront ouverts dans des hôpitaux, des gares de trains et de gares routières, des aéroports, des hôtels et d'autres lieux où les personnes peuvent rester en transit, qui font partie des deux mille 437 lieux autorisés à Holguín.

Le 25 septembre, le peuple cubain décidera d'appliquer ou non la version finale du Code de la famille qui, si le Oui l'emporte, remplacera la loi de 1976 en vigueur et donnera une continuité aux dispositions de la Constitution de la République et aux conventions internationales auxquelles la plus grande des Antilles est partie. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/298042-holguin-maintient-un-vaste-programme-de-formation-avant-le-referendum-sur-le-code-de-la-famille>



Radio Habana Cuba